



～学校と家庭，地域を結ぶ～

乃美尾小 ワクワクだより



HP [http://www.city.higashihiroshima.lg.jp/school/nominoo\\_sho/](http://www.city.higashihiroshima.lg.jp/school/nominoo_sho/)

E-mail [nominoo-sho@city.higashihiroshima.hiroshima.jp](mailto:nominoo-sho@city.higashihiroshima.hiroshima.jp)



小学校の学年園には，多くの花や野菜が植えられています。先生方が畑を耕したり，肥料を入れたりしながら土づくりをし，植物がしっかり育つようにと願いを込めながら畑づくりをしています。

今年度は，雨もよく降り，日に日に大きくなっていく植物をみていると力が湧いてくるようです。これからいろいろな野菜や花が私たちを楽しませてくれそうです。来校の際には，ぜひご覧ください。



### 学校図書室の紹介

乃美尾小学校の図書室は3階の一番奥にあります。

毎週木曜日には図書館司書の先生が来校し，本や図書室の整備をしてくださっています。

本校のめざす子供像の「豊かな感性をもち，のびゆく子」のように，様々な本に触れ，豊かな感性を育てていきたいと思っています。校長室にもお勧めの本やお気に入りの本を置いて，子供たちと一緒に読書を楽しみたいと思っています。今後は，司書の先生と相談しながら，子供たちがワクワクするような図書室づくりを計画中です。

また，今年度から毎日『小学生新聞』が届くようになり，新聞コーナーも新設しています。この新聞コーナーは，今後5・6年生の教室にも設置し，多くの子供たちに新聞に興味をもち，読む習慣を付けてほしいと思っています。

親子での読書や本を読む時間を設けておられる家庭もあると思います。きっと，本を通して会話が増えていることでしょう。



### 6月6日(火)車椅子体験～3年生～社会福祉協議会の方々のご協力で！

3年生の総合的な学習の時間で『乃美尾のやさしさ 大発見～私たちの町…福祉～』の学習をしています。その学習の一つとして社会福祉協議会の方に来校いただき，車椅子体験を行いました。

車椅子を使うときの約束や注意点等のお話を聞いた後，グループに分かれて実際に車椅子に乗ったり，押ししたりする体験をしました。

体験のための道をあらかじめ社協の方が作ってくださっており，狭い所や動かしにくいマットの上を通る体験をしました。乗っているとほんの少しの段差の乗り降りやちょっとしたスピードも怖いことが分かりました。

この学習を通して相手の立場に立って考えるということを学ぶことができました。次は，アイマスク体験を予定しています。社会福祉協議会の皆様，お世話になりました。



### 6月13日(火)はじめてビジュツカン～4年生～

東広島市立美術館による「文化芸術体験事業『はじめてビジュツカン』」に4年生が参加しました。この事業は，市立美術館が子供たちに広く美術館に関心を持ってほしいという願いから始まった事業です。移動のための無料のバスも準備していただき，1時間半の芸術に触れる豊かな体験をすることができました。子供たちは，



心に残った作品について感想を書いていました。

夏休みにも東広島市立美術館では，展覧会や常設展が予定されているようです。ご家族で美術鑑賞をされてみてはいかがでしょうか。



### 6月4日(日)市民スポーツ大会に参加しました

コロナ禍で4年にわたって通常開催ができなかった「市民スポーツ大会」が東広島運動公園で行われました。

4年生以上の児童がリレーや長縄跳びに出場しました。また，PTAの方が玉入れや大玉転がし，ストラッグアウトに出場してくださいました。みんなで声を掛け合いながら力を合わせて笑顔でがんばり，楽しい一日となりました。出場した子供たちも「楽しかったのでまた来年も出場します」と話してくれました。

来年度も6月の同じ時期に予定されています。ぜひ，体を動かして保護者や地域みなさんと楽しい体験をしてみませんか。ご協力をお願いします。



## コミュニティー・スクールだより

### <町をきれいにするキャンペーン実施 6月11日(日)>

6月11日(日)は「まちをきれいにするキャンペーン」でした。この活動は、東広島市全域で行われており、乃美尾地域では各区での活動が行われていました。

何人かの子供たちもごみ拾いに参加し、地域の方と一緒に乃美尾の地域をきれいにしようという気持ちを新たにしたことと思います。地域の方は、日々ごみに気を付けているため、ほとんどごみは落ちていないと話しておられました。

### <募集!! 学校支援ボランティア>

本校は令和4年度からコミュニティー・スクールとして取組をすすめ、今年度で2年目となります。地域や保護者の方との協働により、今後も取組を進めていきたいと考えています。

そこで、地域や保護者の方々に広く学校にお越しいただき、学校の様子を知っていただくとともに、知恵を出し合い、共に協働しながら子供たちの豊かな成長を支え、「地域とともにある学校づくり」を進めるといふコミュニティー・スクールの趣旨から、ボランティアの募集をさせていただきます。趣旨をご理解いただき、ご協力くださいますようお願いいたします。

今後、子供たちを通して手紙を配付する予定です。



## 6月15日(木)参観日&心肺蘇生法講習会

本年度2回目の参観日を行いました。子供たちの様子はいかがだったでしょうか。一生懸命に取り組んでいる様子をご覧いただけたのではないのでしょうか。

授業参観の後、東広島市消防署南分署の3名の隊員の方を講師にお招きし、『心肺蘇生法講習会』を行いました。

今年度からは通常通りの水泳を行います。6月20日からは、水泳学習。7月21日からの夏休みでは地域開放プール。本校では、安全を第一に、楽しく水に親しんだり、泳力を伸ばしたりすることができるよう、子供への指導とともに、命を守る講習会を毎年行っています。

これから約2カ月の期間、子供たちに水泳学習にあたっての安全指導を各学年でしっかり行うとともに、教職員一同、安全な水泳学習になるよう取り組んでいきます。

参加していただきました保護者の皆様は大変熱心で、消防署の方への質問をしながら「もしものとき」を想定して、積極的に取り組んでくださいました。

多数ご参加くださり、ありがとうございました。

